

Le 27 mars 2018

Halte à la désinformation sur les médecines alternatives

L'Union nationale des médecins à exercice particulier (UNAMEP), branche MEP de la Confédération des Syndicats Médicaux Français, est scandalisée par la tribune anti confraternelle, sectaire et réactionnaire de quelques médecins revendiquant la disparition du champ médical de l'homéopathie mais aussi de l'acupuncture et de la mésothérapie.

Les auteurs de cette tribune assassine ne veulent plus :

1. Autoriser les médecins à faire état de leur droit au titre pour les thérapeutiques alternatives et complémentaires
2. Reconnaître les diplômes d'homéopathie, de mésothérapie et d'acupuncture comme des compétences médicales
3. ET proposent tout bonnement le déremboursement total des soins y afférents.

Ces mêmes auteurs envisagent même d'encourager les démarches de dénonciation de ces pratiques et d'exiger de l'ensemble des soignants de refuser ces traitements au nom de leur idéologie.

L'UNAMEP dénonce ces allégations en contradiction avec la déontologie et la convention médicale qui témoignent d'un obscurantisme suranné.